

Ce n'est pas par hasard

L., Équateur

01/09/2013

Je devais envoyer un container à l'étranger et j'ai sous estimé les frais de douane. La marchandise était déjà consignée, et les douaniers de notre pays ont augmenté les frais, après toutes nos démarches en règle. Nous n'avions pas la somme requise. Voyant mon souci, mon fils m'a demandé de prier saint Josémaria qui m'écoute toujours. Je lui ai ainsi demandé que ce jour-là nous fassions

une grosse vente dans notre magasin. Sur-le-champ, des clients sont arrivés et on fait un gros achat qui nous a permis, avec des sommes complémentaires empruntées à la famille, de débloquer le container de la douane. Ce n'est pas par hasard, c'est une faveur indéniable de saint Josémaria qui a intercédé pour nous et nous a tirés d'affaire.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/ce-nest-pas-par-hasard/> (15/01/2026)